

芋の露 連山影を正うす 飯田蛇笏

「芋の露」とは、サトイモの葉につく露のこと。露は気温の寒暖差が大きくなるとたくさん付くようになるので、大粒のコロンとした水滴に、遠くに連なる広大な山々の姿が整然と映っているという、ミクロの世界にマクロの世界を見た一句。近景と遠景、丸っこい露と尖った南アルプス、一粒と連山、……沢山の対比の中に、目に浮かぶ連山の光景に作者の整然としたたたずまいをも感じさせ自然とこちらも居住まいを正しくさせられる感じがします。

■ 27日(金)に予定していた「いもほり」。生憎のお天気で30日(月)に延期になりましたが、ゆり・ばら組の子供たちは大喜びで固い土と格闘していました。26日(木)に「PTA 活動いもほり係」の亀川様、副島様にいもつる切りのお手伝いをいただきました。また、急遽日程を変更したにも関わらず30日当日、荒巻様には土の掘り起こしをいただいています。ありがとうございました。岡崎理事長も応援に駆けつけてくださいました。夏の異常気象のせいか例年より不作だったのですが、根気強く挑み、黄色い歓声が上がっていました。

26日は暑いほどの晴天！コスモスがきれいでした。

Before → After



青空とコスモスと飛行機が↓



■ 26日(木)、以上児さんたちは、園で採れた落花生を塩ゆでにいただきました。今年はたぬきの親子が先に食べていたようで(防犯カメラで確認済)、収穫量が少なかったとのことでしたが、給食と一緒に美味しくいただきました。お店で売ってある袋入りの落花生や、加工され製品化されたピーナッツのみを食べていた私は、大人になるまで、ピーナッツはアーモンドやカシューナッツと同様の木の実(果実)だと思っていました。なんとマメ科の植物で地中で実るとは！私にとって衝撃の事実だったことを覚えています。



■ 各ご家庭に1冊ずつ、下記の絵本をいただいていると思います。これからの世界にSDGsの取り組みは必須です。みらいの給食週間のみならず、ご家庭で活用されてくださいね。(HPにもパンフレット上げています。)



ホールでプロジェクター視聴後、みんなで給食↓



職員室で視聴中↑

■ いろいろな商品が値上がりしていますが、本園の制服等も他に漏れず来年1月から下記のように高くなります。12月までは今までの価格で購入可能だそうです。買い替えをお考えの方がいらっしゃいましたら、年内の購入をお勧めいたします。尚、今後、男児用・女児用の制限は外しますので、下記の中からお子さんに合ったものをお選びください。

	品名	金額	サイズに○をつけてください	注文数	
1	制服	ポレロ	6,530円	S M L LL 3L 4L(¥600UP)	
		ズボン(つり有)	4,480円	S M L LL 3L 4L(¥400UP)	
		ズボン(総ゴム)	5,800円	S M L LL 3L 4L(¥400UP)	
		スカート(つり有)	4,870円	S M L LL 3L 4L(¥450UP)	
		スカート(総ゴム)	5,800円	S M L LL 3L 4L(¥450UP)	
		長袖ブラウス	2,230円	S M L LL 3L 4L(¥200UP)	
		かばん	3,530円		
		通園帽子(紺)	2,630円	S M L LL	
		通園帽子(白)	2,900円	S(52cm)M(54cm)L(56cm)LL(58cm)	
2	体操服	半袖ポロシャツ	3,200円	S M L LL 3L 4L(¥300UP)	
		クォーターパンツ	2,200円	S M L LL 3L 4L(¥250UP)	
		トレーナー	3,240円	100 110 120 130	
合計					

制服・体操服のサイズ S=J5(105cm) M=J6(110cm) L=J7(115cm)  
LL=J8(120cm) 3L=J9(125cm) 4L=(130cm)  
通園帽子(紺)のサイズ S=51~52cm M=53~54cm L=55~56cm  
LL=57~58cm

※半袖ポロシャツは、体操服兼夏の制服です。



わんわんわん

■ 公益財団法人佐賀県スポーツ協会 佐賀県スポーツ少年団から「アクティブチャイルドプログラム体験教室」の案内がきています。また、一般社団法人佐賀県サッカー協会から「U6 サッカーフェスティバル」の案内も来ています。ちらし及び開催要項等をHP「博愛の里だより30号」に一緒に上げていますので、関心のある方はHPよりご覧ください。

今日から  
来年度入園受付開始

■ 31日(火)、ばら組さんにぶんぶんTVから「もうすぐ1年生」の撮影に。放映予定日は後日お知らせします。就学時健康診断も済ませ、本格的に小学校への準備が始まりますね。■ 他のクラスではハロウィンの行事を楽しんでいました。もも・ちゅうりっぷ組さんでは、隠れていたオバケがコップの中に出現し、園内探索でおかしを探した後、セロファン遊びの延長でカボチャやかわいいオバケが映し出される影絵遊びを楽しみました。その後、ハロウィンの飾りつけのあるエントランスでみんなで給食を食べました。



ゆり組



←ちよっぴり怖い魔女の登場シーンもありました。

型ハンバーに魔女が作ったひじきサラダ。デザートも…

■ 保健室、新装オープン！ 園児のケアを充実させていきます。



■ 2023佐賀インターナショナルバルーンフェスタ開幕。明日2日は、ゆり組さんとばら組さんがバルーンキッズデーに行ってきます！（園庭からも見えましたよ）